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저는 우천입니다.  我是右千。 

  

 안녕하세요?   저는 주희선입니다. 
        妳好!            我是朱希鮮。 

한국 사람입니다.   (我)是韓國人。           

 안녕하세요?   저는 황여우쳰입니다. 

      你好?            我是黃右千。 

타이완에서 왔습니다.  (我)來自台灣。       

 만나서 반갑습니다.  很高興見到您(幸會)。 

 반갑습니다.    幸會。 

 

  

 

 
詞彙 

 

 

                                                                     

1. 저는 N입니다 .       我是 N。 

-는[補助詞] 用於名詞後，表示主題。 

저는 학생입니다.       我是學生。  

저는 회사원입니다.    我是上班族。  

저는 스무 살입니다.   我是二十歲。 

   N입니까?         是 N嗎 ? 

학생입니까?              (你)是學生嗎? 

선생님입니까?          (您)是老師嗎? 

2. N에서 왔습니다.   來自 N  /  從 N來  

-에서[副詞格助詞] 用於場所名詞後，表示“從”。 

저는 타이베이에서 왔습니다.    我來自台北。 

저는 서울에서 왔습니다.        我從首爾來。 

어디에서 왔습니까?                    你從哪裡來? 

타이완에서 왔습니까?                你從台灣來嗎? 

3. 만나서 반갑습니다.  幸會! 

◆ 韓國人喜歡問別人的年齡? 千萬不要見怪喔! 

對話  

저                   我(謙稱) 

나               我 

주희선[人名]     朱希鮮 

한국 사람        韓國人 

황여우쳰[人名]黃右千(황우천) 

타이완           臺灣(대만) 

타이베이          台北(대북) 

서울              首爾 

어디              哪裡 

학생              學生 

회사원        公司的職員、上班族 

스무 살           二十歲 

 

-입니다.         是~ 

-입니까?           是~嗎? 

-에서 왔습니다.  來自~  

從~ 來 

-에서 왔습니까? 來自~嗎?   

從~ 來嗎? 

만나서 반갑습니다. 幸會  

句型  


